Die KLARTEXT-Kolumne

Liebe Bremerhavener,

in der vergangenen Woche erlebten wir in ganz Deutschland einen hasserfüllten Ausbruch von Antisemitismus, der fatal an das dunkelste Kapitel unserer Geschichte erinnerte. Demonstranten zumeist arabischer Herkunft marschierten grölend durch die Straßen vieler Städte, skandier-



ten judenfeindliche Parolen und griffen Synagogen sowie Polizisten an. Auch in Bremen und Bremerhaven gab es solche Kundgebungen. In der Seestadt wurde eine vor dem Auswandererhaus aufgehängte israelische Flagge von Unbekannten entwendet.

Angesichts dieser verstörenden Ereignisse gab das öffentlich-rechtliche Fernsehen einmal mehr ein beschämendes Bild ab. Bei ANNE WILL, dem Talkshow-Flaggschiff der ARD, waren am vergangenen Sonntag nicht etwa die anti-jüdischen Proteste Thema der Diskussion, sondern einmal mehr die Corona-Pandemie. Und die Redaktion der "Tagesschau" entblödete sich nicht, in einem Facebook-Posting allen Ernstes zu behaupten, dass man nicht wisse, ob die Attacken auf jüdische Gotteshäuser in Deutschland tatsächlich von arabischstämmigen Migranten oder nicht doch von Rechtsradikalen verübt worden seien. **Mehr Realitätsverweigerung geht nicht!**

Für die Fraktion BÜRGER IN WUT steht fest: Antisemitismus darf in unserer Gesellschaft keinen Platz haben, weder in Bremerhaven noch anderswo! Und wir müssen den Mut haben, Ross und Reiter beim Namen zu nennen: In Deutschland gibt es nicht nur rechten, sondern eben auch einen durch muslimische Zuwanderung importierten Antisemitismus. Vor dieser Tatsache haben die Vertreter der etablierten Parteien zu lange die Augen verschlossen. Viele tun es bis heute. Beispielsweise verniedlichte Berlins Innensenator Andreas Geisel (SPD) die Teilnehmer an den anti-jüdischen Protesten kürzlich als "erlebnisorientierte Männer".

Der Staat muss konsequent gegen antisemitische Propaganda und Hetze vorgehen, egal aus welcher Ecke sie kommt! Und er darf auch nicht davor zurückschrecken, diejenigen Migranten des Landes zu verweisen, die jüdische Mitbürger und ihre Einrichtungen attackieren,

meint Ihr

Jan Timke, MdBB

BIW-Fraktionsvorsitzender

Wie ist Ihre Meinung dazu? Schreiben Sie uns!

V.i.S.d.P.: Fraktion BÜRGER IN WUT, Ludwigstr. 20, 27570 Bremerhaven, Tel.: 0471/92927692, www.bremerhaven-zuerst.de, E-Mail: info@buerger-in-wut.de